



南条っ子

南条小学校だより

教育目標 ともに学び 豊かな心で未来を切り拓く子の育成

南条っ子は 進んで学ぶ子

思いやりのある子

力いっぱいやりぬく子

令和5年10月26日発

第35号



校外学習 (1・2年生)

10月19日(木)、1・2年生が校外学習で、越前松島水族館に出かけました。イルカショーを見たり、海の生物と触れ合ったりするなど、とても楽しい時間を過ごすことができました。とても良い思い出になったことと思います。



後期児童会役員任命式

10月23日(月)、後期児童会役員の任命式が行われました。一人一人に任命書が渡された後、各自が抱負を述べました。リーダーを中心に、みんなで協力して、後期の児童会活動を盛り上げていってほしいと思います。



校内マラソン大会

10月24日(火)、すばらしい天気の下、校内マラソン大会が行われました。これまで何回か試走を重ね、本番に臨みましたが、みんな最後まで力一杯走り抜きました。本当によく頑張りました。

また、当日は、沿道でのたくさんのご声援をいただき、ありがとうございました。皆様のご声援が、子どもたちの走りにもしっかりと伝わりました。



読み聞かせ (1・3・4・5・6年生)

10月26日(木)、1・3・4・5・6年生を対象に、読み聞かせが行われました。次回は、11月2日(木)、2・4年生、なかよし・ひまわり学級で行われます。



1年1組の様子

読書週間 10/27~11/9
本校の読書月間 11月



舞台発表リハーサル (3年生)

10月26日(木)、地区文化祭で舞台発表をする3年生が、リハーサルを兼ねて、全校の前で発表しました。みんな大きな口を開けて、しっかりと歌っており、発表後には、大きな拍手がありました。



自信をもって、本番28日(土)に臨んでください。

【おわび】

昨日25日(水)、15時出発のスクールバスが1台来ず、もう1台のバスでピストン輸送をするということがありました。放課後、バス会社の方が来られ、「2度とこのようなことがないように気を付けます。ご迷惑をおかけして申し訳ありませんでした。」と謝罪されました。関係した児童のみなさん、ご家族の皆様、大変ご迷惑をおかけしました。